

【目的】

とよがわ流域圏のこどもたちに「とよがわの水質・生物」について考えてもらうため実施。

【日時・場所】

平成29年11月29日(水) 新城市立舟着小学校 体育館

【参加者】

- ・新城市立舟着小学校、設楽町立清嶺小学校、豊橋市立大村小学校
- ・鳳来寺山自然科学博物館 西本ふたば先生
- ・国土交通省 豊橋河川事務所 職員

【開催状況】



▲大村小学校による発表



▲清嶺小学校による発表



▲舟着小学校による発表



▲三校合同写真

【各小学校の発表内容】

- 大村小学校からは、下流域の調査結果や、捕まえた水生生物のクイズ、水の汚れの原因について考える劇を交えた発表がありました。
- 清嶺小学校からは、上流域の調査結果や、ゴミを増やさないためにキーホルダーを作成し、川の利用者に配布したり、川の魚の調査について発表がありました。
- 舟着小学校からは、中流域や支川の大入川での調査結果や、捕まえた生物についてクイズ形式で発表がありました。

※会議では、川の水を汚さないようにしたいとの発表や意見が多くあり、こどもたちが今まで以上に豊川を知り、より良くしていこうという意識をもってもらえました。